



## Propone Karina Barrón sanciones administrativas de 15 años para jueces que actúen en perjuicio de la niñez

Por: Redacción FM 2 Abril, 2024

f Facebook

X Twitter

P Pinterest

WhatsApp



CIUDAD DE MÉXICO.- La diputada Karina Barrón Perales (PRI) presentó una iniciativa para que servidores públicos de Poderes Judiciales, que incurran en perjuicio de niñas, niños y adolescentes, sean sujetos a una sanción administrativa de 15 años, porque se debe proteger el principio superior de la niñez, así como sus derechos.

Sostuvo que su proyecto, que busca adicionar los artículos 7, fracción XIV; 64 Quáter y un párrafo tercero al artículo 78 de la Ley General de Responsabilidades Administrativas, plantea una pena administrativa de 15 años más la mitad de lo que se establezca con relación a la comisión del delito de que se trate y se aplicará a quienes no se conduzcan bajo los principios de legalidad, objetividad, profesionalismo e imparcialidad.

En un comunicado Barrón Perales enfatizó la necesidad de que el Poder Judicial atienda y resuelva delitos cometidos en contra de la niñez, protegiéndolos en las resoluciones, así como hacer valer su integridad y derechos en la emisión de sus fallos y sentencias.

<https://almomento.mx/propone-karina-barron-sanciones-administrativas-de-15-anos-para-jueces-que-actuen-en-perjuicio-de-la-ninez/>